

# PlantaDoce.

Entorno

## La sanidad privada en España coge impulso e incrementa el número de asegurados un 3,8% desde 2016

En 2021, el número de afiliados a concertos, mutualidades y concesiones administrativas se situó en once millones. El año pasado, el gasto sanitario privado español supuso el 29,4% del gasto sanitario total, alcanzando 33.398 millones de euros.

PlantaDoce  
21 abr 2022 - 12:52



La sanidad privada, potencia la viabilidad del sistema sanitario y gana peso en España. En 2021 se alcanzaron los once millones de asegurados, **lo que supone un incremento del 3,8% entre 2016 y 2021**, según se desprende del *Informe "Sanidad privada, aportando valor 2022*, de la fundación Idis.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/la-sanidad-privada-en-espana-coge-impulso-e-incrementa-el-numero-de-asegurados-un-38-desde-2016>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

El año pasado, el gasto sanitario privado español supuso el 29,4% del gasto sanitario total, **alcanzando 33.398 millones de euros**, lo que supone el 2,7% del Producto Interior Bruto (PIB) del país.

El estudio señala que el sector privado libera recursos de la sanidad pública gracias a los más de 9,8 millones de asegurados, excluyendo a los mutualistas, que no consumen recursos del Sistema Nacional de Salud (SNS).

Se estima que el ahorro generado por el seguro privado se situaría entre los 5.679 millones de euros, en el caso que el asegurado use de forma esporádica los recursos del SNS, y **15.628 millones de euros, en el caso que el ciudadano cubierto por la póliza privada utilice exclusivamente el sistema privado.**

## **La sanidad privada en España supone el 2,7% del Producto Interior Bruto del país**

Ángel de Benito, secretario general de la Fundación Idis, ha explicado que el informe “actualiza el impacto de la sanidad de titularidad privada en el entorno productivo español, su aportación en términos de liberación de recursos de la sanidad pública y su mejora en indicadores de accesibilidad de la población a la asistencia sanitaria”.

Asimismo, De Benito añade que la sanidad privada “muestra su cooperación con el sistema público mediante los diferentes modelos instaurados, su implicación en la generación de empleo o su apuesta por el desarrollo de actividad de alta complejidad y la investigación”.

En España, actualmente existen tres mecanismos distintos de **colaboración entre el ámbito privado y público** los conciertos sanitarios, las mutualidades y las distintas concesiones administrativas.